



La inversión conjunta es de 350.000 euros

## La Confederación del Ebro adjudica dos obras de mantenimiento en el Canal de Monegros y en acequias del Canal de Aragón y Cataluña

- Se integran en las acciones de conservación con cargo al presupuesto del Organismo entre las que ya se han adjudicado este 2009 trabajos que suponen una inversión de más de 3.856.299 euros

**16, sep. 09-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado, según se anuncia hoy en el Boletín Oficial del Estado, dos nuevas actuaciones de mantenimiento y conservación de infraestructuras que benefician al Canal de Monegros y al Canal de Aragón y Cataluña y suponen una inversión conjunta de 350.000 euros.

Estas obras se enmarcan dentro de las actuaciones habituales que se realizan para el mantenimiento de infraestructuras de infraestructuras hidráulicas con cargo a los presupuestos propios de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

En concreto se actuará para la impermeabilización del acueducto de Puyamicos, en el tramo III del Canal de Monegros. Esta obra la realizará la empresa Gestión Estudios Obras y Proyectos, S.A. con un presupuesto de 119.999 euros.

La segunda de las actuaciones se realizará en la acequia de Alguaire, en el desagüe de Alpicat y Alguaire y también el tramo correspondiente del canal principal del sistema. La obra ha sido adjudicada a Barama, S.A. y supone una inversión de 230.100 euros. Estos trabajos complementan el proyecto de mantenimiento anunciado también esta semana en las acequias de Alpicat, Valmaña, Almacellas, Soses y Monreal con un presupuesto de 229.750 euros.

Desde el pasado mes de mayo se han adjudicado actuaciones de mantenimiento general y conservación de infraestructuras en la Cuenca del Ebro por un presupuesto de más de 3.856.299 euros.